

## 1. August Sinfonie

„Gib mir das Gefühl zurück!“ ...könnte das Motto der Wiesbadener Rock-Band SINFONIE heißen, die bereits in den 70er Jahren in Wiesbaden gegründet wurde.

Voller Leidenschaft und mit hörbarer Spielfreude bringt Sinfonie den Sound der 60er bis 80er Jahre zurück auf die Bühne. Zusammen mit dem Publikum rockt sich die Band mit großem Spaß durch die Jahrzehnte - mit der Musik der Beatles, Rolling Stones, The Who, David Bowie Manfred Mann's Earth Band und vielen anderen. Da ist es erlaubt und erwünscht, in Erinnerungen zu schwelgen. Die tolle Musik geht in die Beine. Der gefühlvolle Sound mit seinem besonderen Feeling trifft mitten ins Herz.



Mit freundlicher Unterstützung von:



Wiesbadener  
Volksbank

## 8. August Jukebox22

Eine wilde Fahrt in die goldene Ära des Rock 'n' Roll, die wundervolle Welt der Petticoats, Jukeboxen und Haare voller Pomade.

Jukebox22 hat sich ganz der Musik aus der Blütezeit des Rock 'n' Roll der 50er und 60er Jahre verschrieben. Erdig und kraftvoll.

Mit einer explosiven Mischung aus Klassikern und verborgenen Schätzen erweckt die Band die Ära von Jerry Lee Lewis, Chuck Berry und dem King Elvis Presley wieder zum Leben und bietet Musik für alle Generationen. Jukebox22 macht jeden ihrer Auftritte zur stimmungsvollen, grandiosen Party. Lassen auch Sie sich mitreißen, wenn es heißt: "Goodness gracious, great balls of fire!"



Mit freundlicher Unterstützung von:

Dietmar Bücher  
Schlüsselfertiges Bauen  
65510 Idstein



## 15. August TheFireflyProject

Die sechs Musiker aus Wiesbaden und Umgebung sorgen für beste Stimmung, denn sie bieten für jeden etwas. Sängerin Kathi und Sänger Christoph mit ihren einzigartigen Stimmen werden von den Gitarristen Martin und Bastian mit markanten Riffs und fetzigen Rhythmen in Szene gesetzt. Bassist Gregor und Drummer Christian sorgen mit treibendem Groove für den nötigen Schub.

Zu hören sind Hits von R.E.M., Adele, Billy Idol, Alanis Morissette, Bon Jovi, Lady Gaga, den Ärzten und vielen mehr.

Eine spannende Mischung aus gefühlvollen Balladen, fetzigen Klassikern sowie energiegeladenen Power-Songs.



Mit freundlicher Unterstützung von:



## 22. August Mallet

Nach fast 45 Jahren Bandgeschichte, unzählbar vielen Gigs, Tausenden von Bandbuskilometern und einer nicht enden wollenden musikalischen Produktivität steht eins fest: Wo Mallet drauf steht, ist Mallet drin!

Zu hören sein werden eigene Songs aus mittlerweile 14 Mallet-Alben und Cover Songs im unverwechselbaren Mallet-Stil in der ganzen Bandbreite der Genres von soft bis hart. Gerade diese Abwechslung macht jedes Konzert der Wiesbadener zu einem Erlebnis und es sollte für jeden was dabei sein. Die Band wird auch das brandaktuelle Album „Time for the devil“ vorstellen – ein Feuerwerk an Spielfreude, Musikalität und Dynamik.



Mit freundlicher Unterstützung von:

